

令和7年度  
白山市立松任小学校

# 学校だより

みんなが「元気」みんなで「伸びる」

のびのび松小

自ら やさしく

力いっぱい

2025年6月25日 NO.4



暑い日が大変多くなってきました。学校ではプールでの学習も始まりました。いよいよ本格的な夏の到来です。6月は「感性」をポイントに各学年で様々な学習や活動に取り組みました。4年生の音楽会や6年生の合宿など、大きな充実を感じています。ご家庭の方でも、「感性」に関する話題でお話を聞いてあげてください。

さて、もうすぐ7月。1学期のまとめの月が始まります。4月からの学びを土台に、さらに成長を感じられるまとめとなるように、職員一丸となって努めて参りたいと思います。7月もよろしくお願ひいたします。

## 7月の元気プロジェクト 「たくましさとGRIT」

7月のポイントを「たくましさとGRIT」として、まとめの月を過ごしていきたいと思います。本校の学校教育目標は「自ら学び、心豊かで、たくましい児童の育成」としており、目標に直結したポイントとなります。

では、「たくましさ」とはどのようなものでしょうか。もちろん、体の頑丈さや力強さだけをいうものではありません。「あきらめない」「前向き」「自信を持って」「チャレンジ」「切り替え」等、求めたいものは、心のたくましさです。

1学期の学習のまとめに向けて目標を設定したり、物事に対して粘り強くやり抜こう（GRIT）したり…。そして、その努力が認められ成功を感じることで、たくましさは育ちます。小さなチャンスや小さな努力をたくましさの育成につなげたいと思います。

## 6月のトピック

### 白山市音楽会（4年生）



練習に練習を重ねました。合奏も合唱も本当に美しい発表でした。音楽に浸り楽しみ、自信を持って歌い演奏している姿が大変輝いていました。保護者の皆様のご参観ありがとうございました。

### 合宿（6年生）



五感のアンテナを伸ばして体中で自然を味わいました。つらい山道を登り切った達成感。冷たい清流を浴びる爽快感。また、互いに協力し友情を深めた、思い出に残る2日間となりました。

この他にも、低学年では「感性のびのびコンサート」として地域の童謡ユニットである「ポンポロプー」さんによる演奏を楽しむことができました。また、5年生では2回目のジオ遠足を行い、松任地区のジオについて本格的な探究を始めています。

### 俳句作りに挑戦

松任小学校では以前から季節の俳句作りに取り組んでいます。さらに今年は、千代女の里俳句館の学校俳句ポストなどへの投句にも挑戦したいと考えています。また、ささやかですが「校長俳句ポスト」コーナーを新設します。すてきな一句を紹介していきます。

### 6/27（金）は授業参観・引き渡し訓練です（再連絡）

1学期最後の授業参観となります。遠慮なく教室に入っていただきお近くでご覧ください。また、続けて引き渡し訓練を行います。待機や混雑が予想されますので、放送や職員の案内に従って訓練にご協力いただきますようお願いします。